



Hahnenbach, den 29.10.2011

Turnerjugend feierte Halloween-Party am 29. Oktober 2011



Die Jugendleiterinnen (im Vordergrund v.l.n.r.) Julia Preßnick und Dennise Born hatten für die Turnerjugend in der Turnhalle eine Halloween-Party organisiert.

Die Jugendleiterinnen Julia Preßnick und Dennis Born wünschten allen schon beim Eintreffen in der Turnhalle: „Viel Spaß beim Gruseln!“

Alle jugendlichen Mitglieder des TV Hahnenbach waren vom Vorstand der Turnerjugend recht herzlich zu einer Halloween-Party in die Turnhalle eingeladen. Mit Taschenlampen bewaffnet zogen sie von Haus zu Haus und bat die Bewohner um Süßes oder Saures. Zurück in der Turnhalle wurden zahlreiche Spiele durchgeführt, wobei zur Stärkung auch ein gemeinsames Abendessen eingenommen wurde. Die Kids waren jedenfalls mit viel Spaß bei der Sache.